

« La musique met l'âme en harmonie avec tout ce qui existe »

Oscar Wilde

Lettre de motivation

Ces ateliers ne sont pas que récréatifs mais ils ont une portée culturelle et sociale.

En impliquant les enfants dans le processus créatif, et en les aidant à aboutir un projet musical dont ils seront fiers, nous leur faisons prendre conscience de la valeur de la responsabilité individuelle.

La sensibilisation aux pratiques culturelles et artistiques – dès le plus jeune âge – favorise la curiosité, la construction et l'épanouissement de l'enfant grâce à l'expérimentation, la créativité autour des instruments à cordes (la guitare), à percussion (les mains) et l'expression corporelle et vocale.

La musique a 4 principales fonctions : accompagner, évoquer, provoquer, structurer dans le temps. Elle favorise les relations au-delà des mots. Elle est inter-générationnelle et son action est multiple : Elle est source d'expériences corporelles, sensorielles et sociales et son plaisir peut être partagé avec ses proches. Elle marque les étapes de la vie émotionnelle et contribue à l'identité de la personne, indispensable à la vie en société.

Ces pour ces raisons que je vais à la rencontre des enfants dans les établissements scolaires, pour les rendre acteurs de l'élaboration d'une chanson et les amener jusqu'à l'aboutissement de mon projet.

Contact

Frédéric Martinez

44 avenue Estienne d'Orves - 06000 - Nice

Tel 06 65 03 19 41

back265@aliceadsl.fr

